

Salvador Heresi, Sistema integrado del RENAESPPE, sería un soporte informático muy útil en la lucha contra la delincuencia

Con el objetivo de renovar el compromiso de las instituciones en el fortalecimiento del espacio multisectorial, el Presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, congresista Salvador Heresi, participó en la reunión intersectorial de alto nivel del Registro Nacional de Detenidos y Sentenciados a Pena Privativa de Libertad Efectiva, RENAESPPE.

La reunión, encabezada por el Fiscal de la Nación, Dr. Pablo Sánchez Velarde, asistió el parlamentario como representante del Congreso de la República. Asimismo, asistieron los representantes del Poder Judicial, Ministerio de Defensa, Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, Defensoría del Pueblo y Ministerio del Interior.

A su turno, el Presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, Salvador Heresi refirió que en relación al trabajo en materia de persecución del delito, al cual está abocado el gobierno nacional, el sistema informático integrado que posee el RENAESPPE, sería una gran herramienta de información para los gobiernos locales y regionales, en la lucha contra la delincuencia; así como su compromiso para impulsar a través de la Comisión de Justicia, el trabajo del RENAESPPE.

Al respecto, Heresi señaló que existe una gran preocupación de la ciudadanía por la inseguridad ciudadana y que la organización de la información del RENAESPPE, puede incorporarse al Comité Nacional de Seguridad Ciudadana, CONASEC, como parte de la estrategia de los burgomaestres ya que son las autoridades que tienen contacto directo con la ciudadanía.

El RENAESPPE, genera un sistema de justicia interoperable y articulado, administrando la gran base de datos, unificando criterios de Registro que pueda ayudar a las distintas entidades públicas, entidades privadas y usuarios a obtener información veraz, oportuna y en tiempo real.

Asimismo, el Registro Nacional de Detenidos, realiza el seguimiento estadístico y análisis criminológico de todas las etapas del proceso penal de quienes están sujetos a una investigación; ampliando el ámbito de competencia del RENAESPPE, para constituir un Registro integrado, con información confiable, real y oportuna que brinda la ubicación de los ciudadanos detenidos en flagrancia delictiva o por mandato judicial.

Cabe señalar que este sistema, también posee información sobre los menores detenidos en conflicto con la Ley penal e información de los requerimientos de prisión preventiva a nivel nacional.